

## El PSC-PSOE hace balance del primer año en el Cabildo de Gran Canaria.



Un año marcado por la puesta en marcha de iniciativas socialistas del anterior mandato

Pag. 2

El PP deja de invertir más de 6 millones de euros destinado a Políticas Sociales en Gran Canaria

Pag. 5

El PSC-PSOE presenta una moción para potenciar el empleo entre los menores de 25 años en la isla

Pag. 7



## El PSC-PSOE hace balance del primer año en el Cabildo de Gran Canaria.

*“Ha sido un año de escasas iniciativas por parte del grupo de gobierno, de continuidad de los grandes proyectos diseñados en el mandato anterior. En definitiva, de puesta en marcha de la herencia recibida del anterior grupo de gobierno”, aseveró la portavoz socialista, Carolina Darias, en una rueda de prensa.*

La portavoz socialista en el Cabildo de Gran Canaria, Carolina Darias, y el viceportavoz, Augusto Hidalgo, ofrecieron una rueda de prensa para hacer balance del primer año en el Cabildo.

“Ha sido un gobierno marcado por la crisis interna, por la confrontación institucional continua y por la pérdida de calidad democrática. Hemos visto a un Presidente que ha estado muy preocupado en intentar

conseguir que no hubiera fisuras en su gobierno, y en hacerse con los apoyos que no tenía para gobernar en Gran Canaria, con su propia formación política. Estamos ante un gobierno que saltó por los aires a escasos meses de su constitución con la salida de CC del gobierno. Parece que aquellos aires de desconfianza y recelos vuelven a revolotear en la Casa Palacio. Hay una crisis interna permanente que no sabemos si volverá a aparecer”, aseguró Darias.

“Hemos visto cómo a Bravo de Laguna no le ha temblado la mano en recortar derechos políticos a los miembros de la oposición en un intento fallido de silenciar nuestra labor”, afirmó. Y, en este sentido, destacó la reducción del personal de grupos políticos, y la reducción en el número de miembros de las Comisiones y en distintos organismos del Cabildo como consecuencia de la constitución de un grupo mixto no previsto al inicio del mandato.

Darias aseguró que durante este primer año “hemos visto a un Presidente que en los Plenos ha devuelto los tics autoritarios propios de otro tiempo en la Casa Palacio”.

Especificó que ha sido también un año “marcado por la confrontación institucional, especialmente con el Gobierno de Canarias, resucitando un insularismo trasnochado, del que Gran Canaria nunca ha sido partícipe”.

“Con los ‘PP Recortes’ que ha sufrido Canarias y Gran Canaria, especialmente, hemos visto a un Presidente que se ha plegado a los intereses de Rajoy, y ha optado por ser la voz del PP en Gran Canaria, y no, como hubiésemos querido todos los grancanarios, la voz en Gran Canaria ante el PP”, aseveró la portavoz socialista.

### **El PSC-PSOE, el grupo más propositivo.**

*El PSC-PSOE ha sido el grupo que más iniciativas propositivas ha presentado en el último año. De las 24 mociones presentadas a Pleno, 17 han sido aprobadas por unanimidad, esto supone un 71%.*

*Además, hay que contabilizar los más de veinte ruegos y preguntas en Pleno. En total, ha presentado en Comisiones de Pleno 9 mociones, y 97 ruegos y preguntas.*

*“Se ha hecho una tarea de control importante. Pero lo más destacable es la tarea en positivo que hemos intentado realizar para seguir construyendo entre todos a Gran Canaria”, matizó Darias.*

### **La morosidad se multiplica por cinco y se tarda más de tres meses en pagar a los proveedores.**

*“El Cabildo siempre ha sido un buen pagador. Y la media de morosidad de esta Corporación siempre ha estado entre 300.000-400.000 euros de deuda a proveedores. Sin embargo, en el último trimestre la morosidad se ha multiplicado por cinco, tardando más de tres meses en pagar a proveedores. Llama la atención cómo están haciendo contención para no gastar en exceso. Suponemos que se han dado cuenta que de aquí al verano tendrán que hacer modificaciones sustanciales del presupuesto”, afirmó Hidalgo.*

*“Si el Cabildo no pone coto al gasto que tiene en la actualidad, a final de año va a tener que poner como indisponibles muchas partidas económicas. Si siguen gastando partidas en protocolo y gastos suntuosos, cuando llegue el final de año tendrá que tomar medidas duras”, subrayó.*

*Recordó que el Gobierno Insular preveía un endeudamiento de 48 millones para Carreteras, el Pabellón de Deportes, los Planes de Cooperación y Obras y Servicios...*

*“Nos empezamos a temer que como el Pabellón va a tener que acabarse, igual que las carreteras, serán los asuntos sociales los que sufrirán el recorte de este Cabildo. Era irreal, y así lo advertimos en su momento, un presupuesto expansivo con unos ingresos de este tipo. Y era irreal que el Gobierno central, aunque fuera de su color, les aceptara un endeudamiento de 48 millones de euros con la realidad que estamos viviendo. Viven en un escenario ajeno a la crisis económica. Les hemos dejado las espaldas tan anchas como gobierno socialista que podrán sobrevivir este año. Pero esto traerá repercusiones en lo que queda de mandato”, aseguró el viceportavoz.*



## Se encienden las luces naranjas en las cuentas del Cabildo.

*“Ha bastado un año para echar por tierra la excelente situación económica y financiera de este Cabildo”, afirmó Darías, en referencia a que el saldo de tesorería del Cabildo ha sufrido un descenso insólito, al reducirse un 53% si comparamos mayo del presente año con el de 2011.*

**D**arías señaló que “ha bastado sólo un año para echar por tierra la excelente situación económica y financiera de este Cabildo. Nuestro grupo ha dicho ya en varias ocasiones que este Gobierno estaba aprobando un presupuesto expansivo, que estaba lejos de la realidad de este país, y que, a día de hoy, sigue en el aire”.

Hidalgo, señaló que “las cuentas en el Cabildo de Gran Canaria empiezan a no cuadrar”, ya que si comparamos la tesorería del Cabildo en los primeros cinco meses de este año, con los cinco primeros meses del año anterior, se observa cómo en mayo se produce un descenso de un 53%.

“La diferencia interanual es llamativa, y se produce por dos circunstancias. Por un lado, no hay ingresos que se ajusten a lo que estaba previsto por parte del gobierno insular; y en segundo lugar, están gastando como si el presupuesto se correspondiera con la realidad. Si los sumamos, se produce una baja en la tesorería insólita en la corporación insular. Si fuera un simple retraso, porque el gobierno central ha retrasado el presupuesto... pero es que

el Gobierno insular sabe que estos recursos van a tener importantes recortes. Y al mismo tiempo, los 48 millones de euros dependen de un endeudamiento que les tiene que autorizar el Ministerio de hacienda”, explicó Hidalgo. De los 513 millones de presupuesto del Cabildo, 259, aproximadamente, dependen de otras administraciones públicas, más la deuda.

**“El PP se está gastando el dinero que no tiene”.**

“El propio Presidente ha dicho que tiene Plan B, que es tirar de remanentes. A fecha de mayo, existen 42 millones de euros. Los remanentes no cubrirían la falta de endeudamiento de 48 millones, que tiene previsto el Gobierno Insular, que se está gastando el dinero que no tiene y que no sabe si va a tener de aquí a final de año. Es muy grave. No tienen un plan de contingencia”, añadió Hidalgo.

“Si tuviéramos un semáforo, podríamos decir que se empiezan a encender las luces naranjas en las cuentas de este Cabildo. Entramos en una situación de peligro”, concluyó Darías.



***Sin grandes ejes estratégicos de desarrollo.***

*Darías analizó también cómo en este último año se ha perdido la oportunidad de poner en marcha los grandes ejes estratégicos de desarrollo de Gran Canaria. Se refirió a la falta de iniciativas en lo que debería de ser la prioridad de este grupo de gobierno: el empleo.*

*Temas tan vitales para esta isla como el Salto de Chira-Soria “no sabemos cómo está, ni si se ha fijado o no la tasa de retribución, o el agua desalada y las graves repercusiones que va a tener para los consumidores, o el parón de las renovables” aseguró Darías.*

*“También ha sido un año perdido en innovación tecnológica. Aún están discutiendo dónde van a ir los parques tecnológicos”, afirmó.*

### **Sin liderazgo para personas con discapacidad y menores.**

Guerra denunció la falta de plazas para personas con discapacidad en Centro de Atención a Minusválidos Psíquicos (CAMP). Matizó que en la actualidad existen en la isla 220 plazas, que a día de hoy se encuentran ocupadas, y que la demanda es de 110 personas en lista de espera para ingreso: 39 solicitan plaza en régimen externo, 60 en régimen interno y 11 en ambos regímenes. Ahondó en la "falta de liderazgo del PP" también por la disminución presupuestaria, del 25% para 2012, para los centros de niños/as en Centro Maternales.

### **Perdidos 740.000 euros destinados a infraestructuras.**

El Cabildo ha dejado de invertir 740.000 euros en infraestructuras sociales. Se trata de obras de reforma y ampliación en la Lavandería del Psiquiátrico; la cocina del Lasso; el Sabinal, etc. "Nuestras infraestructuras sufren un deterioro considerable", criticó Guerra.

### **3.000 mayores a la espera de una plaza en Gran Canaria.**

La consejera señaló que en la isla hay 3.000 personas a la espera de una plaza en una residencia de mayores. Se trata de personas que tienen un grado severo o de alto requerimiento. El Cabildo oferta 1.366 plazas. Por tanto, la demanda duplica la oferta. "Se ha dejado de invertir en plazas en residencias de mayores y en infraestructuras".

## **El PP deja de invertir más de 6 millones en Políticas Sociales.**

*El PSC-PSOE presenta una iniciativa para que se reincorpore esta cantidad, presupuestada para 2011, destinada al Instituto de Atención Sociosanitaria (IASS), en el presupuesto de 2012.*

La liquidación del presupuesto 2011 del Instituto de Atención Socio Sanitaria (IASS) pone de manifiesto lo que ha sido este primer año del PP en materia de Políticas Sociales. "Se han dejado de invertir más de 6 millones de euros que iban destinados a esta área tan prioritaria".

Así lo ha aseverado la portavoz del PSC-PSOE en el Cabildo de Gran Canaria, Carolina Darias, en una rueda de prensa que ha ofrecido junto a la consejera Isabel Guerra, responsable socialista del área de Políticas Sociales en el Cabildo, para hacer balance de esta materia en la corporación insular en el último año, así como para dar a conocer a los medios de comunicación una moción que ha defendido el Grupo Socialista en el Pleno de junio.

### **Guerra criticó la reducción de personal en residencias de mayores por no ejecutar más de 277.529€.**

El Grupo Socialista ha pedido al Grupo de Gobierno que reincorpore la totalidad de los importes de los remanentes del ejercicio 2011 del IASS, esto es 6.331.530,94€, al ejercicio presupuestario Instituto Socio Sanitario de 2012, con el fin

de que se dispongan de las cantidades necesarias para poder hacer frente a las necesidades existentes en materia de mayores y dependencia.

Guerra detalló que el PP en el Cabildo de Gran Canaria ha dejado de invertir 3.535.297€ en residencias de mayores, tanto públicas como privadas.



Guerra destacó "la falta de apuesta por el cuidado de las personas mayores: se ha reducido el personal. En Políticas Sociales es un hecho negativo. Hablamos de personas que atienden a personas. Si dejas de tener personal para atender a los mayores se reduce la calidad del servicio. Hablamos de que se han dejado de gastar en personal 277.529€". La consejera socialista matizó que en programas y proyectos de empleo en esta área se ha dejado de invertir medio millón de euros. Y en monitores de empleo y ayuntamientos, 520.397€.



Las consejeras Darías y Guerra se reunieron con representantes de asociaciones de mujeres de Gran Canaria con motivo de la celebración del Día Internacional de la Mujer.

## **“Falta de voluntad política del PP contra la Violencia Machista”.**

*Carolina Darías se refirió a la “clara falta de voluntad política del PP contra la Violencia Machista”.*

*Recordó que las Asociaciones de Mujeres le entregaron al Presidente del Cabildo el Premio Estropajo, “algo significativo que evidencia la realidad y la falta de voluntad política del PP en este asunto”.*

*Añadió que durante el último año, el Cabildo de Gran Canaria ha sido uno de los últimos en firmar el convenio con el Gobierno de Canarias contra*

*la violencia machista, y ello ha tenido consecuencias importantes en las oficinas que tenían los ayuntamientos abiertas para este fin, y en las ONG’s. Recordó que han cerrado en la isla cinco oficinas de atención a las mujeres con problemas de violencia de género –San Mateo, Tejeda, Santa Brígida, Valleseco y Artenara-, “por cierto, todas en municipios gobernados por el PP”, y que las dos que están funcionando –Las Palmas de Gran Canaria y Telde- lo están haciendo a la mitad.*

*“Hay unas 1.300 mujeres que no están recibiendo la atención adecuada para la violencia que están sufriendo o pueden sufrir”, afirmó. Además, destacó las consecuencias para las ONG’s, cuyos trabajadores llevan más de seis meses sin cobrar. Por todo ello, exigió, una vez más, al Cabildo “que firme ya el convenio con ayuntamientos y ONG’s”.*

## **Financiación del Pabellón Mundobasket.**

*La portavoz socialista en el Cabildo gran-canario, Carolina Darías, y el portavoz socialista en el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, Sebastian Franquis, visitaron las obras del Pabellón del Mundial Mundobasket 2014, un proyecto gestado en el mandato anterior. El PSC-PSOE en la Corporación Insular presentó una moción en el mes de abril, que fue aprobada por unanimidad de todos los grupos políticos, para solicitar al PP que garantizara la financiación del Palacio de Deportes de Gran Canaria. Darías criticó que el presupuesto destinado a esta magna infraestructura “esté en el aire”. Recordó que se acordó entre Cabildo de Gran Canaria, Gobierno de Canarias y Gobierno del Estado, la cofinanciación del Pabellón por 20 millones de euros por parte de cada una de las administraciones implicadas. Aunque el*

*grupo de gobierno se ha comprometido a adelantar el dinero, “lo cierto es que a día de hoy, en los PGE, en lugar de los 10 millones que, por Real Decreto, acordó dar el Gobierno de España al Cabildo, sólo hay 5. Pero es que, además, de la financiación propia del Cabildo, hay que decir que los 11 millones de la anualidad 2012 están en el aire porque están pendientes del endeudamiento que en el Plan Económico Financiero ha presentado el Cabildo”, explicó. Franquis aseguró que es un asunto fundamental para los ciudadanos de Las Palmas de Gran Canaria porque “está en juego la única obra pública de importancia que se está realizando en la ciudad, con lo que ello significa de actividad económica y de generación de empleo, en un municipio con una dramática cifra de paro”.*



## Sin Plan de Empleo Juvenil para Gran Canaria.

*El PSC-PSOE presentó una moción, que ha sido rechazada por el grupo de gobierno, para potenciar el empleo entre los menores de 25 años en la isla, que sufre la tasa de desempleo juvenil más alta de Europa, alcanzando un 54,87%.*



Josué Íñiguez, Secretario de Empleo y Vivienda de la Comisión Ejecutiva Federal de Juventudes Socialistas; la portavoz socialista en el Cabildo Carolina Darías; y Ruyman Sosa, Secretario General de Juventudes Socialistas de Gran Canaria, en rueda de prensa.

**E**l Grupo Socialista en el Cabildo de Gran Canaria, en colaboración con Juventudes Socialistas, presentó una moción en el Pleno de Mayo para pedir al grupo de gobierno que elaborara un Plan de Empleo Juvenil para la isla, iniciativa rechazada por el PP y el CCN.

“Si nos preocupa hablar de un 32% de paro total en Gran Canaria, resulta alarmante que la tasa de desempleo en menores de 25 años sea la mayor de Europa, en concreto, un 54,87%, experimentando un crecimiento del 19% en el último año”, señaló la portavoz socialista Darías. Se traduce en que uno de cada dos jóvenes menores de 25 años no tiene empleo. “Rajoy no encuentra dinero

para los jóvenes, pero sí miles de euros para salvar a Bankia”, destacó Josué Íñiguez, secretario de Empleo y Vivienda de la Comisión Ejecutiva Federal de Juventudes Socialistas.

Si comparamos las cifras de abril del año pasado con las del presente, “vemos que son 1.702 oportunidades perdidas”, aseveró Darías, quien recuerda que no hay ni una sola propuesta de empleo por parte de la Consejería de Juventud. “Ni está ni se le espera. Hay una falta de expectativas absoluta. El Cabildo no sólo debe sino que puede actuar desarrollando políticas activas de empleo que no están poniendo en marcha”, criticó.

Ruyman Sosa, Secretario de Juven-

tudes Socialistas de Gran Canaria, recordó que en el anterior mandato, los socialistas en el Cabildo aprobaron un Plan Insular de Juventud que tenía un apartado específico de formación y empleo. “El Cabildo puede poner en marcha las Escuelas de Oficio y los Talleres de Empleo, o impulsar los viveros de empresas para jóvenes. Tenemos que fomentar la cultura emprendedora”, afirmó.

### La no austeridad.

“Exigimos que el PP en el Cabildo lidere un proceso de elaboración de un Plan de Empleo Juvenil con fondos propios. Día sí y día también vemos que el Cabildo está sobrado de recursos. Canarias ha tenido que recortar más de mil meuros con difíciles ajustes. Si el Cabildo tiene dinero para una Torre y las gradas del Estadio, y para financiar a los Clubes, tiene que tener dinero para paliar el desempleo. No queremos contribuir a una generación marcada y perdida. Sin empleo no hay autonomía, y sin autonomía difícilmente se puede llevar una vida lo más digna posible”, manifestó Darías.

Por último, Darías indicó que el Empleo ha sido una de las áreas que ha contado con más iniciativas en positivo por parte del PSOE, aunque con la mayoría de ellas no se ha conseguido una respuesta satisfactoria por parte del grupo de gobierno.

# Darias: “Ya he ‘twitteado’ que el Twitter engancha”.

*“Sería deseable que más políticos pudiésemos compartir espacio en las redes sociales”, afirma la portavoz socialista, una de las políticas más activas en la comunicación cibernética.*

**C**arolina Darias es una fiel seguidora de las redes sociales. Un blog (<http://carolinadarias.es>), un Facebook y dos Twitter (@CarolinaDarias y @equipodarias) dan buena fe de ello, porque “todo lo que no se comunica no existe. Y lo que no está en redes, fenece con el tiempo”, asevera.

○ *¿Qué importancia le da a la comunicación en Internet en el Siglo XXI?*

● Mucha importancia por la posibilidad de poder conversar con mucha gente al mismo tiempo. Es un canal de comunicación referente, sin el que no se puede afrontar ya la comunicación de una manera integral.

**Darias tiene más de 2.000 seguidores en Twitter y más de 700 en Facebook.**

○ *¿Qué destacaría de Facebook y Twitter? ¿Preferencia?*

● La inmediatez, la proximidad y la cercanía. Utilizo los dos, pero prefiero Twitter porque es más inmediato, próximo y directo.

○ *¿Se considera ‘adicta’ a las redes sociales?*

● Tanto como adicta no, pero enganchada al Twitter sí. Ya he ‘twititado’ que el Twitter engancha.

○ *¿Quién es el mejor político canario que “twitea” (sin ser usted)?*

● No creo que sea cuestión de quién es el mejor, sino de celebrar que las personas que nos dedicamos a responsabilidades públicas podamos compartir espacio y conversación con todo el mundo. Sería deseable que más políticos pudiésemos compartir espacios en las redes sociales.



○ *¿Qué opinión le merece que la información sea manejada por ‘community managers’?*

● Creo que pierde frescura y personalidad. Respetando el trabajo de los C.M., prefiero llevar las cosas personalmente, sin perjuicio del trabajo en equipo que siempre es necesario. Las dos posibilidades son compatibles.



**Carolina Darias @CarolinaDarias**

@DominguezGC el q impide el desarrollo democrático del Pleno es el presidente, q no permite q los grupos en su turno expresen su posición.

**@equipodarias**

Darias: “El PP muestra su rechazo a la moción del PSOE para la elaboración de un Plan de Empleo Juvenil para Gran Canaria”

**Carolina Darias @CarolinaDarias**

“El PP recorta la subvención al transporte mercancías, situándonos en los peores datos de los últimos 12 años”

**Carolina Darias @CarolinaDarias**

El gobierno de Rajoy está dando la espalda a Canarias dice @rubalcaba

**Augusto Hidalgo @ahidalgo4**

Confrontación e insularismo trasnochado del Gobierno del Cabildo de Gran Canaria del PP

**CarolinaDarias @CarolinaDarias**

@CarlosSosa\_ @equipodarias todo un lujo. Nunca tener un Ministro canario ha sido tan perjudicial para Canarias

**Jesús González Dumpiérrez @Jgdumpierrez**

Una buena noticia en el árido y áspero mundo informativo: baja el paro en junio.

**Nayra Alemán @alegantina**

Es más económico ir de Madrid a Nueva York q de Gran Canaria a Madrid #canariosaislados

**Carolina Darias @CarolinaDarias**

Hablar de prospecciones petrolíferas en Canarias es hablar de imposiciones y desprecios del PP.

**@equipodarias**

Darias: “Más que una Reforma Laboral es una Contrarreforma en toda regla” #Pleno GC

**@equipodarias**

Los Presupuestos de Rajoy no garantizan la financiación del Pabellón de Deportes 2014 en Gran Canaria @marianorajoy

**@equipodarias**

El CCN vota en contra de la moción por el Plan de Empleo para Telde del PSOE porque dicen que es “inoperante” ????

**@equipodarias**

@ahidalgo4 pide q todos los aytos estén incluidos en el Plan de Cooperación y q cambie el criterio de madurez

**equipodarias**

Enviar residuos animales a la Península supondrá un impacto en el precio del producto, repercutiendo en el bolsillo de los consumidores

**facebook.**

Carlos Pastor Bartolomé y Juan Fra Afonso Soto han comentado la foto de Carolina Darias San Sebastián.  
26 de abril

Nos congratulamos de que, a propuesta nuestra, el Cabildo de Gran Canaria vaya a iniciar actuaciones para recuperar a los repatriados por el franquismo que pudieran hallarse en el Pozo de Tenoya. (Pie de foto: momento en el que entregamos a Babina y Pino Sosa la moción que hemos defendido hoy en el Pleno)

Me gusta · Comentar · Compartir

A 11 personas les gusta esto.

Juan Fra Afonso Soto ENHORABUENA! Como vecino del distrito de Tamaraceite-Tenoya-San Lorenzo y como persona concienciada con el tema de la memoria histórica, me alegra enormemente ver que esta iniciativa haya salido adelante!  
26 de abril a la(s) 16:57 · Ya no me gusta · 3

Carolina Darias San Sebastián Muchas gracias. Ha sido gratificante contar con el apoyo de todos los grupos políticos del Cabildo. Gracias. Y especialmente a la Asociación de la Memoria Histórica de Anucas, por su labor, por su entrega, por su compromiso y por su lucha constante. Son un ejemplo para todos. Ahora a seguir trabajando.  
26 de abril a la(s) 22:00 · Me gusta · 1

Carlos Pastor Bartolomé Gracias a personas como vosotras algunos descansarán como merecen  
26 de abril a la(s) 23:00 · Me gusta · 1

Carolina Darias San Sebastián gracias y a seguir trabajando  
27 de abril a la(s) 9:49 · Me gusta · 1

---

Carolina Darias San Sebastián  
15 de marzo

Tenemos dudas de que el Ministerio pueda aprobar el endeudamiento al que quiere someter el PP a las arcas del Cabildo de Gran Canaria. Es más, la Consejera Rosa Rodríguez sabe que no lo va a autorizar, porque el propio presupuesto ha consignado la cantidad de 500.000 euros para la formalización de un préstamo bancario. La mayor parte de las inversiones que tiene previstas en el presupuestos a realizar podrían quedarse en veremos porque son con cargo a ese endeudamiento. Hoy he estado en Radio Canarias, en el programa de Jezabel Artiles.

A Isabel Guerra Sánchez, Rubén Díaz Herrera y 16 personas más les gusta esto.

## Hidalgo: “Hay que acabar con el Vertedero del Salto del Negro y llegar a un consenso con los vecinos”

“Hay que acabar con el Vertedero del Salto del Negro. Se han puesto las pautas para que eso ocurra, pero tiene que hacerse de forma consensuada con los vecinos. Y así acabar con una ilegalidad en la que está incurriendo el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria. La responsabilidad la debe asumir el Cabildo”.

Así lo ha aseverado el viceportavoz socialista en el Cabildo de Gran Canaria, Augusto Hidalgo, en referencia a una moción que ha defendido

talar infraestructuras cerca de sus viviendas que puedan atentar a su salud. La prioridad es que la política de residuos sea consensuada con los vecinos y ciudadanos del entorno más cercano donde van a estar los complejos medioambientales, actuales vertederos”, matizó.

Asimismo, el PSC-PSOE ha pedido impulsar para Salto del Negro la firma de un nuevo convenio entre las administraciones competentes, mediante el que se determine definitivamente



Hidalgo y Darias han mantenido una reunión con miembros de la Plataforma “La incineración no es la solución”, que engloba a vecinos de Salto del Negro, La Montañeta y San Francisco de Paula, para interesarse por su punto de vista sobre la problemática de los residuos de la isla.

en el Pleno de junio para pedir al grupo de gobierno que estudie la posibilidad de constituir una comisión de seguimiento del Plan Territorial Especial de Residuos (PTE-R) de Gran Canaria, que esté integrada por organizaciones ciudadanas, agentes económicos y sociales, y Administraciones públicas para tratar de alcanzar un consenso acerca de la elección del modelo óptimo de gestión integrada de residuos en los complejos medioambientales de Salto del Negro y Juan Grande. La iniciativa socialista fue aprobada por unanimidad.

“No podemos abstraernos de la preocupación de los ciudadanos ante el hecho de que se les vayan a ins-

ta la responsabilidad de cada administración en la gestión de residuos.

“Antes de iniciar cualquier acción, el Cabildo debe cerrar y acabar con el convenio entre el Ayuntamiento capitalino y el Cabildo, que implica el mantenimiento del vertedero, que está cometiendo una ilegalidad, y que, además, atenta contra el medioambiente y contra la salud de los vecinos circundantes”, matizó.

Augusto Hidalgo @ahidalgo4 29 de jun  
@DominguezGC es que los vecinos deben tener miedo por lo que hay en el Salto del Negro! Afecta a su salud y al medio ambiente! Si, miedo!  
Ver conversación

DominguezGC @DominguezGC 29 de jun  
@ahidalgo4 del #psogc habla de “miedo” sobre el vertedero como si fuera un problema nuevo ¿porqué no lo cambiaron? #PlenoGC  
Abrir

Augusto Hidalgo @ahidalgo4 29 de jun  
@DominguezGC lo hicimos! Por eso hay 2 concursos de sellado de ambos vertederos en marcha y 1 plan de residuos iniciado por los socialistas!

## La FEHT apoya la propuesta del PSOE para la creación del sello “Cultural Experience”.

“Darias y el consejero Godoy mantuvieron una reunión con la Federación de Hostelería y Turismo de Las Palmas para darle a conocer tres iniciativas socialistas sobre turismo que han sido aprobadas por unanimidad de los grupos políticos en el último año en el Cabildo.

**C**arolina Darias, portavoz del PSC-PSOE en el Cabildo de Gran Canaria, y el consejero socialista José Antonio Godoy, han mantenido este mes una reunión con los miembros de la Federación de Hostelería y Turismo de Las Palmas (FEHT). Éste ha sido el segundo encuentro que ha mantenido el PSC-PSOE con la FEHT en un año en el Cabildo de Gran Canaria, con el objetivo de continuar avanzando en materia de turismo.

“Queremos dar gestión, no cada cuatro años, sino cada cierto tiempo, a entidades tan importantes como la FEHT”, afirmó Darias. Y en este sentido, les dio a conocer las tres mociones que ha defendido el Grupo Socialista en Plenos de la Corporación Insular en materia de turismo, iniciativas que

han sido aprobadas por unanimidad de todos los grupos políticos, y que Fraile tildó de “excelentes”.

Darias explicó que la iniciativa más reciente que ha presentado el PSC-PSOE ha sido para crear un nuevo sello, el ‘Cultural Experience’, que vincularía el turismo con la cultura y la gastronomía. “El turista busca sensaciones y emociones. Y Gran Canaria es una isla que las puede proporcionar. Queremos que el patrimonio cultural, junto con la gastronomía, forme parte de la oferta turística, más allá del sol y la playa, como valor añadido a nuestro buen clima y a las infraestructuras turísticas. En definitiva, que el turista no sólo tenga sol y playa, sino también fomentar el turismo de medianías, el turismo de senderos, y nuestro rico patrimonio etnográfico y cultural”.

“Creemos que estas iniciativas pueden ayudar a mejorar la calidad de la oferta y la cantidad de la gente que nos visita, que significa la generación de empleo y el incremento de nuestro PIB. Son propuestas en positivo, para que nuestra principal actividad económica tenga una mayor salida y rentabilidad. Si el turismo va bien, Gran Canaria va bien”.

**Se pretende vincular cultura y gastronomía con turismo como añadido al buen clima e infraestructuras.**

Fraile recordó que durante la etapa socialista en el Cabildo se abrió una línea de colaboración entre la FEHT y la corporación para promocionar productos turísticos de la isla. “Gran Canaria se merece un producto cultural, porque tenemos una



Carolina Darias y Fernando Fraile, ante los medios de comunicación en la sede de la FEHT.



Los consejeros Carolina Darias y José Antonio Godoy se reunieron con los miembros de la FEHT.

oferta muy importante que no ha sido puesta en valor. Por ejemplo, no hemos conseguido que alguien venga expresamente porque hay ópera. Tenemos una oferta de museos que dependen del Cabildo. La propuesta del PSOE es muy interesante. Nos apoyaremos en ella. En este momento tenemos seis productos turísticos, y éste sería el séptimo con el que trabajaríamos”, informó.

### Conectividad aérea.

Darias también explicó que el PSC-PSOE ha solicitado que el Gobierno de Canarias ponga en marcha una Comisión para seguir activando el Plan de Estrategia de Conectividad de Canarias. “Para Canarias la conectividad es vital, no sólo para los residentes sino también para los que nos visitan”, resaltó Darias, quien recordó que en 2009 el Gobierno de Canarias puso en marcha este Plan. Ya se ha realizado la primera fase. Y la segunda contempla la creación de esa comisión entre Gobierno y cabildos para ver cómo mejorar la conectividad.

### Pacto Global por el Turismo.

La primera propuesta del PSC-PSOE en el Cabildo de Gran Canaria en el presente mandato fue que desde el Cabildo de Gran Canaria se promovieran actuaciones dirigidas a consensuar y redactar un Pacto Global por el turismo en Gran Canaria, extensible a las administraciones municipales de la Isla y a sus agentes sociales y económicos. “Ofrecimos consenso al grupo de gobierno en lo que consideramos el principal motor económico de la isla”, aseveró la portavoz socialista.

### Ampliación del Muelle de Cruceros.

*“La ampliación del muelle de cruceros va a incrementar la cantidad y la calidad de turistas”, aseguró Darias en referencia a la colocación del primer bloque para la mencionada ampliación del Muelle de Cruceros de la capital, en el Puerto de la Luz. Darias, que es miembro del Consejo de la Autoridad Portuaria, y Godoy, consejero responsable del área de turismo en el Cabildo, estuvieron presentes en*

*el acto institucional de colocación del primer bloque con el que se ha iniciado la ampliación.*

*Darias señaló que repercutirá en que “puedan recalar en nuestro Puerto de la Luz más barcos. Ahora sólo pueden recalar dos cruceros a la vez. Con la iniciativa de la Autoridad Portuaria se va a incrementar la cantidad y la calidad. Es un nuevo nicho de oportunidades para la ciudad de Las Palmas de Gran Canaria, y para la isla de Gran Canaria, para atraer a turistas de crucero, que tienen un poder adquisitivo medio-alto”.*



# El PSC-PSOE reivindica la puesta en valor de Manuel Ponce de León.

*Ha presentado una moción, que ha sido aprobada por unanimidad, para que Cabildo, Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria e instituciones culturales pongan en marcha iniciativas con motivo del bicentenario del nacimiento del artista grancanario.*

**E**l Grupo Socialista en el Cabildo de Gran Canaria ha propuesto, a través de una moción en la Comisión de Pleno de Cultura, que ha sido aprobada por unanimidad de los grupos políticos, una serie de iniciativas en torno al 7 de diciembre próximo, fecha en la que se cumple el bicentenario del nacimiento Manuel Ponce de León y Falcón (Las Palmas 1812–1880), uno de los hijos ilustres de Gran Canaria, que soñó y proyectó esta ciudad con la vocación europeísta y atlántica que hoy en día conocemos.



“Quedan seis meses para que Cabildo, ayuntamiento y entidades implicadas puedan participar en este bicentenario”, señaló el consejero socialista en la Corporación Insular José Antonio Godoy.

“Quedan seis meses para que Cabildo, ayuntamiento y entidades implicadas puedan participar en este bicentenario”, señaló el consejero socialista en la Corporación Insular José Antonio Godoy.

A través de esta iniciativa, el PSC-PSOE pide, en primer lugar, poner en valor la aportación de Ponce de León a la vida pública de la sociedad grancanaria de su tiempo, institucionalizando un itinerario ur-

bano que incluya la visita al Cementerio de Las Palmas, por los barrios de Triana-Vegueta, que coadyuve a fortalecer la oferta cultural y aporte motivos para visitar la ciudad.

En segundo lugar, solicita estudiar la posibilidad de celebrar una exposición de su legado, partiendo de los diseños custodiados el Archivo Histórico Provincial; así como pro-

gramar un ciclo de conferencias sobre la sociedad grancanaria en la que Ponce de León desarrolló su actividad multidisciplinar.

En tercer lugar, sugiere considerar la posibilidad de dedicar a Ponce de León y Falcón la ampliación de la Biblioteca Insular, dado que el inmueble fue diseñado por él.

Y por último, propone que el Cabildo, y el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, reponga las esculturas originales del templete de la Plazuela del Espíritu Santo.



Los consejeros Augusto Hidalgo, José Antonio Godoy, Carolina Darias e Isabel Guerra, ante el templete de la Plazuela del Espíritu Santo.

**EL PRESUPUESTO DEL DERROCHE**



**Los gastos en propaganda del Presidente crecen un 142%**

El PP ha incrementado de nuevo la partida destinada a Publicidad y Propaganda en el gabinete de Presidencia, en 250.000 euros. Carolina Darias, portavoz del PSC-PSOE en el Cabildo de Gran Canaria, recuerda que el PP ya había incrementado, con respecto al presupuesto del pasado año, un 69% esta partida. Con este nuevo incremento, el aumento asciende a 142% con respecto al presupuesto de 2011, según se desprende del decreto 0115/2012, por el que se ha aprobado una partida de 250.000 euros, prevista a subvenciones de empresas privadas.

“Con la crisis que estamos pasando en España, y las dificultades de los sectores económicos, el Sr. Bravo prefiere publicitarse a bombo y platillo antes que subvencionar a las empresas, a las que les ha quitado 250.000 euros previstos en el presupuesto aprobado por el PP. Es intolerable en los tiempos que corren que el Presidente siga aumentando sin rubor las partidas destinadas al autobombo”, criticó.

“Nos parece impresentable un nuevo aumento en detrimento de ayudas a las empresas. Este presupuesto no responde a las necesidades de la isla, sólo a las del Presidente. Sigue siendo el presupuesto del derroche”, afirmó Darias.

**Manifiesto “Decidir nos hace libres”**

Ante la intención manifiesta del actual Gobierno de España de reformar la Ley Orgánica 2/2010, de 3 de marzo, de salud sexual y reproductiva y de interrupción voluntaria del embarazo, en términos claramente restrictivos y de eliminación de derechos, más de 140 organizaciones de mujeres, colectivos en defensa de la sanidad y entidades sociales, se han unido bajo el manifiesto “DECIDIR NOS HACE LIBRES” que apuesta por el derecho de las mujeres a decidir libremente sobre la interrupción de su embarazo como parte fundamental de los Derechos Humanos de las Mujeres, porque el ejercicio de este derecho no puede ser regulado por el Código Penal.

Una vez más el Gobierno del PP, ante la ineficacia de su política económica, ha optado por aplicar su política ideológica más conservadora, recortando los derechos de las mujeres. Una pérdida de derechos que supondría un riesgo para la salud y la vida de las mujeres, omitiendo la obligación del Estado de acuerdo a la normativa europea e internacional, de refrendar la protección y seguridad jurídica en materia de derechos sexuales y reproductivos. El derecho a decidir de las mujeres sobre sus cuerpos y sus vidas está enfrentado con el prototipo de feminidad que discrimina a las mujeres y que pretende imponer el Gobierno con esta

anunciada reforma.

Con ocasión de la revisión del cumplimiento del Pacto Internacional de Derechos Económicos, Sociales y Culturales (PIDESC), Naciones Unidas ha recomendado a España garantizar la plena aplicación de la Ley Orgánica 2/2010 en el territorio nacional y la adopción de un procedimiento básico común por todas

las comunidades para garantizar un acceso equitativo a la interrupción voluntaria del embarazo.

Por todo ello, el PSC-PSOE ha registrado una moción en el Cabildo de Gran Canaria, para pedir al grupo de gobierno unirse al manifiesto “DECIDIR NOS HACE LIBRES”, elaborado por la Pla-

taforma Estatal en Defensa de los Derechos Sexuales y Reproductivos, que agrupa a más de 140 organizaciones sociales y de mujeres, y promover activamente su difusión, a través de los medios de comunicación locales y con actividades.

Asimismo, el PSOE en el Cabildo pide al grupo de gobierno instar al Gobierno de la Nación a mantener la Ley Orgánica 2/2010, de salud sexual y reproductiva y de la interrupción voluntaria del embarazo, así como garantizar que las mujeres puedan ejercer su derecho a la interrupción voluntaria del embarazo.

**Por el derecho de las mujeres a decidir**



## Un vistazo...

Los consejeros en el Cabildo de Gran Canaria Carolina Darias, Augusto Hidalgo e Isabel Guerra, acompañados de la concejala en el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, Inma Medina, dieron a conocer a los vecinos del Distrito Tamaraceite-San Lorenzo-Tenoya una moción -aprobada por unanimidad- en la que el PSC-PSOE pide al PP en el Cabildo que cumpla los acuerdos para reordenar el transporte público en esta zona, y solicita a la Autoridad Única del Transporte de Gran Canaria que unifique las tarifas de transporte colectivo de pasajeros de Global y Guaguas Municipales, para que los vecinos no sufran "esta discriminación evidente e injusta", criticó Hidalgo.



Los consejeros Alemán y González Dumpiérrez, durante la lectura de Galdós, con motivo del 169 aniversario del nacimiento del escritor.



Los consejeros José Antonio Godoy, Carolina Darias y Nayra Alemán acudieron a las Fiestas de San Juan, en Arucas.



Los consejeros socialistas en el Cabildo acudieron a la Manifestación del 1 de mayo junto a otros compañeros del PSC-PSOE.



Los siete consejeros socialistas en el Cabildo de Gran Canaria mantienen una reunión de coordinación todas las semanas.